



笑顔で伸びやかに夢に向かって

大好きです！ 砥用小

R6.12.24(火)

～学びの姿と元気を地域へ発信！～

生き生き わくわく



美里町立砥用小学校学校だより

2学期、無事に終了！

今学期も、ご理解とご協力をいただきありがとうございました！

良い年をお迎えください！

3学期もよろしくお願ひします！

今学期も、子ども達は「笑顔で 伸びやかに」、学習に取り組むことができました。事件や事故に遭うことなく、安全・安心に学校生活を送ることができたことが一番です。毎朝、子ども達の「校長先生～、おはようございま～す。」の声を聞くと、ほっとするとともに元気が出ます。また、教室を回って、生き生きと集中して学習している姿を見ると、自然と笑顔になります(日常の学習や生活の様子については、各学年の学級だよりや砥用小 HP をご覧ください。)。今学期は、様々な学校行事や学年行事、授業公開等があり、いつも以上に多忙な毎日でしたが、職員も、子ども達と同じように、笑顔で、熱心に、互いに思い合いながら、協働的に取り組んでくれました！まさしく「自走する職員集団」です。

右の写真は、学校 HP で紹介しましたが、私の60回目の誕生日を6年生が中心になって内緒で計画し、全校児童と職員で祝ってくれたときの様子です。心優しい子ども達と職員です！感謝、感謝！



保護者や地域の方々の温かいまなざしと協力があってこそこの砥用小学校です！

ありがとうございます！ 3学期もよろしくお願ひします！

返事をいただきました。ありがとうございます！

戦争体験講話学習をとおして、子ども達一人一人が考えたことや感じたことを書いて、お礼の手紙を送ったところ、6年担任と子ども達へ、お手紙をいただきましたので紹介します。本当にありがとうございました、また、砥用小の子ども達のことを温かく見守っていただいていることに感謝いたします。今後の学習の励みになります。

先日は、大変お世話になりました。先生方の御厚意に心から感謝申し上げます。6年生の一人一人が自分のこととして真剣に学習していることを心から嬉しく思いました。砥用小の先生方の日頃の取り組みに接して、大変有難く思いました。今後とも、よろしくお願ひ致すとともに、砥用小と先生方の御発展を御祈念申し上げ、御礼と致します。

砥用小学校六年生の皆さんへ

先日は、六年生の皆さん一人一人の思いをお送りいただきありがとうございました。大変、ありがとうございました。皆さんのが平和の大切さ、食べ物のこと、みんなの一日一日の大切さ等について真剣に考えていることが、はっきり分かりありがとうございました。一人一人の思いが大きな力となり、六年生全部のものになると思います。いよいよ中学生になる日も間近に来ています。どうか、今の思いを一人一人が毎日の生活に生かしてください。心から応援しています。本当にありがとうございました。